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新年のごあいさつ 
 
明けましておめでとうございます。         所長 布川 博 

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 

    勤続３０年以上というベテラン職員が多い中、昨年は若手スタッフの補充 

をしました。今年も引き続きスタッフの充実を図り関与先の皆様の御期待を 

裏切らないようにしたいと思っております。 

今年も、税務だけでなく、法律その他、経営者の皆様が抱える様々な問題の

相談窓口となれるよう頑張りますので、宜しくお願い致します。 

 

 

明けましておめでとうございます。       副所長 布川 博樹 

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 

昨年は、「税金はもちろんのこと、税金以外のことでも気軽に相談できる事

務所」を目指して邁進してまいりました。１年を通して実感させていただいた

のは、経営者の皆様は様々な悩みを抱えながら一生懸命経営されているという

ことです。 

皆様のご要望に正確かつ、迅速に対応できるよう、事務所の体制を整えてい

かなければならないと、気持ちを新たにしております。 

まだまだ厳しい経営環境ですが、皆様のご健勝と事業の発展をお祈りいたし

ます。 

 

次期経営計画の策定を実施しました 

第３課 髙橋 毅志 
        今回ご参加頂きましたのは、株式会社アイズキッチンの代表取締役

である和泉好一さんです。同社は土浦市宍塚で『さくらガーデン』と

いう飲食店と飲食配達サービス業を営んでおります。 

内容は、前期実績の分析から当期の展望と課題を検討し、売上高、限

界利益率、固定費、目標利益を策定しました。そして月次損益計算書

と予算損益計算書を対比しながら今後の会社経営の参考資料とします。 

≪社長さんからのコメント≫ 

 弊社は設立からまだ３期と実績の少ない会社です。別法人の経験を参考に、次期経営計画を検討し

ましたが、わからない事が多く不安でした。担当の高橋さんから経営指標等でのアドバイスを受け、

次期目標の策定ができました。 

≪担当者から一言≫毎年次期経営計画には積極的に参加していただいています。毎年目標を掲げ、

着実に目標を達成し業績を上げています。常に将来を見据えた会社経営を考えている社長さんを大

変尊敬しています。これからも会社経営のお手伝いができればと思っています。 

 

髙 橋      和泉社長     



 

職員紹介 34  氏名：井上 美樹  入所年月日：平成 18 年 7 月 所属課：第 4課 

     

入社して八年、周りの方に指導して頂きながら仕事に取り組んできました。 

   仕事は主に伝票入力、伝票整理など、内部事務をしています。直接お客様に係わらせて頂

く機会は少ないのですが、電話やご来所の際、担当者へ円滑につなげるよう努力して参り

ます。よろしくお願い致します。 

≪上司の一言≫ 

データ入力業務、所内の補助業務等、積極的に仕事をしてもらっています。補助業務では、仕事が正確なの

で大変助かっております。                         （第 4 課課長 久古 輝昭） 

 

                                  

職員紹介 35  氏名：古谷 恵美  入所年月：平成 23 年 10 月 所属課：総務課  

 

入所して３年が経ちましたが、仕事は主に記帳代行や給与計算をしています。昨年から

法律事務所の経理も担当し確定申告も経験しました。今でも周りの人たちに教えてもらい

ながら日々の業務に取り組んでいます。私は所内勤務なので、お客様と直接接する機会は

少ないですが、これからも担当者との連絡や来所時などお手伝いさせていただきたいと思

っております。宜しくお願いいたします。 

≪上司の一言≫いつも熱心に業務に取り組んでくれています。細かいことにも良く気づき、大変助かっており

ます。法律事務所の経理も担当してもらっています。知識・経験を積んでもらい、お客様のお役に立てるよう

頑張って欲しいと思っております。  

（副所長 布川 博樹） 

 

 

今年もよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          編集後記 

      あけましておめでとうございます。本年も皆様にわかりやすい文章での情報提供を心掛けたいと思っておりま

す。これからも「かわらばんぬのかわ」のより良い紙面作りに取り組んで参りますので、よろしくお願い申し

上げます。                （髙橋 毅志） 


